
Protokoll der StuPa-Sitzung vom 07.11.2022  Seite 1 von 4 

Protokoll der StuPa-Sitzung vom 07.11.2022 

  

 

Anwesende 

 

StuPa: Luisa Ketelhut; Melina Herrmann; Ekin Demirtas; Hannah Neugebauer; Madeleine Pérez 

Ferrari; Nino Kühne; Vian Rashid; Adina Wegner 

 

AStA: Arnim Bogatzki; Belinda Wißmann; Pascal Quernheim; Marta Stoinska; Ziyue Jiang; 

Maria Keil; Andreas Zúñiga Hinderberger (ab 21.08 Uhr)  

 

Gäste: Paulina Krawczyk; Mario Petrusic (ab 21.08 Uhr) 

 

Entschuldigt: Paul Biele; Jeremy Maier; Athanasios Breskas; Hanting Kui 

 

Unentschuldigt: Simona Murer; Sarah Jost; Anna-Lisa Retat 

 

Tagesordnung 

 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Budgetantrag der spanischen Fachschaft 

5. Abstimmung über die Zukunft des Fitness-Parks 

6. StuPa-Wahlen 

7. Internationaler Abend 

8. Verschiedenes 

 

Die Sitzung wird um 20:14 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird per Akklamation angenommen. 

 

2. Protokoll 

 

Das Protokoll vom 27.10.2022 wird mit den Änderungen per Akklamation angenommen. 

 

3. Mitteilungen und Fragen 

 

Mitteilungen von Gästen:  Keine Mitteilungen  

 

Mitteilungen aus dem AStA: 

 

Pascal (Finanzen): Es wird ein Überblick über die Einnahmen und Ausgaben für 

Willkommenswoche, Tandem-Abend und Mensa-Party gegeben. 
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Belinda (FaSa): Die Willkommenswoche kam gut an, dennoch werden Überlegungen 

angestrengt, neue Ideen einzubringen. Die Vorbereitungen für den Internationalen Abend sind 

angelaufen. Die kommende ZefaR-Sitzung war am 02.11.2022. Am 18.12.2022 findet die ZeFaR-

Weihnachtsfeier für alle Studierenden und Mitarbeitenden des FTSK statt. 

 

Maria (Soziales): Die Rechtsberatung findet am 08.11.2022 statt. Der aktuelle Stand der 

Podiumsdiskussion „Selbstständigkeit mit Kind“ wird erläutert. 

 

Marta (HoPo): Globale Mehrausgaben im Haushaltsplan des HoPo-Referats werden reaktiviert. 

Für das Pub-Quiz  werden Helfer und Ideen gesucht. 

 

Arnim (Vorsitz): Dank wird ausgesprochen an alle Helfer:innen beim Aufräumen der 

Kellerräume. Arnim wird Angebote für die Fußballtore einholen und auch die Landesbaubehörde 

kontaktieren. Eventuell auftretende Probleme mit dem Schließdienst sollen bitte direkt an Frau 

Dr. Eva Katrin Müller weitergeleitet werden.  

Die Entscheidung, ob und in welcher Höhe eine eventuelle Erhöhung der Semesterbeiträge zu 

erwarten sei, steht noch aus, da das Studierendenwerk Vorderpfalz erst auf der 

Verwaltungsratssitzung im Dezember endgültig beschließen wird, ob sie ihren Teil der Beiträge 

erhöhen möchten. 

Am 14.11.2022 findet die nächste FBR-Sitzung statt. Der Fachausschuss für Studium & Lehre 

trifft sich am 21.11.2022. 

 

Ziyue (Kultur): Die Kulturkursliste wurde aktualisiert. Die Vorbereitungen für den Flohmarkt im 

Audimax am 17.11.2022 schreiten voran. Schichtpläne werden erstellt.    

 

Mitteilungen aus dem StuPa: 

 

Luisa (Vorsitz): Sie erkundigt sich, ob sich Pascal um die Organisation des Glühweinstndes bei 

der Exchange Fair am 18.11.2022 kümmert. Pascal bejaht das. 

Die Studierenden würden eine Öffnung der Tore an Fronte Beckers begrüßen. Die Durchfahrt mit 

dem Fahrrad gestaltet sich manchmal schwierig. Dies soll an Frau Dr. Müller weitergeleitet 

werden. 

Vom 10.01 -14.01.2023 finden die Wahlen für den FBR (Fachbereichsrat) sowie für den Senat 

statt. Sie werden online durchgeführt. Es sollen Kandidat:innen gesucht werden. Außerdem 

wurden wir um Mithilfe bei der Auszählung der Briefwahlstimmen gebeten. 

 

Vian fragt, ob es Neues zum Thema Ruheraum gibt. Paul wird dieses Thema gegenüber der 

Bibliotheksleitung ansprechen. 

 

 

4. Budgetantrag der spanischen Fachschaft 

 

Andreas stellt einen Budgetantrag über 400 Euro für eine Schorle-Wanderung am 26.11.2022. 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
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5. Abstimmung über die Zukunft des Fitness-Parks 

 

Es wird darüber abgestimmt, ob das vom Healthy Campus Mainz initiierte Projekt des 

Fitnessparks weiterverfolgt werden soll. Die Abstimmung ergibt folgendes Ergebnis: 

 

Ja 0 

Nein 6 

Enthaltung 2 

 

Somit wurde das Projekt des Fitnessparks mit sechs Stimmen beendet. 

Es soll mit dem Bürgermeister abgeklärt werden, was nun mit der Spende über 1.000,00 Euro 

geschehen soll, die für den Fitnesspark bestimmt war. Nachdem die Kosten für die Fußballtore 

und die Genehmigung der Landesbaubehörde geklärt sind, soll der Bürgermeister angefragt 

werden, ob die Spende, die für den Fitness-Park vorgesehen war, möglicherweise für die Tore 

genutzt werden kann. 

 

6. StuPa-Wahlen 

 

Es wird darüber diskutiert, ob die StuPa-Wahlen (und somit auch die Neubesetzung des AStA) im 

Dezember vor den Weihnachtsferien oder im Januar stattfinden sollen. 

Es wird darüber abgestimmt, ob die StuPa-Wahlen im Januar stattfinden sollen. Die Abstimmung 

ergibt folgendes Ergebnis: 

 

Ja 5 

Nein 0 

Enthaltung 3 

 

 

Somit finden die nächsten StuPa-Whlen zwischen dem 17. und dem 19. Januar 2023 statt. Die 

Planung und weitere Informationen zum Ablauf der Wahlvorbereitungen folgen in der nächsten 

Sitzung. 

 

7. Internationaler Abend 

 

Ziyue und Belinda informieren über den Ablauf und die Organisation des Internationalen Abends 

am 09.12.2022. Der Schichtplan ist bereits erstellt und muss noch besetzt werden. 

Ziyue stellt einen Budgetantrag über 10.980,00 Euro für die Durchführung des Internationalen 

Abends am 09.12.2022. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

8. Verschiedenes 

 

Die Geschäftsordnung des Partybeauftragen und Änderungen, die daran vorgenommen werden 

sollen, wird vorgestellt. Die geänderte Geschäftsordnung wird einstimmig angenommen. 

 

Der Termin für die nächste Sitzung wird noch festgelegt. 

Hannah Neugebauer schreibt das Protokoll. 
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Die Sitzung wird um 22:58 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 

 

 

 

Protokollantin: Adina Wegner 

 

 

 

StuPa-Präsidium: Luisa Ketelhut und Melina Herrmann 


